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O presidente da Câmara
de Nova Andradina, vereador
Dr. Leandro Fedossi, rece-
beu em seu gabinete repre-
sentantes do Campus da
UFMS (Universidade Federal
de Mato Grosso do Sul) de
Nova Andradina.

A reunião contou com a
presença da professora dra.
Gislayne Goulart, coordena-
dora do LIGEM - Laboratório
de Inovação, Gestão Estra-
tégica e Marketing, certifica-
do pelo CNPq, além do pro-
fessor dr. Paulo César Shot-
ten e do professor dr. Vitor
Cardoso da Silveira.

Durante o encontro, o che-
fe do Legislativo foi convidado
a participar da 5ª Conferência
Nacional de Ciência, Tecnolo-
gia e Inovação. Organizada
pelo Ministério da Ciência, Tec-
nologia e Inovação (MCTI), o

Câmara de Nova Andradina sediará Conferência
sobre Ciência, Tecnologia e Inovação

evento está marcado para o dia
01 de abril, às 19 horas, e será
sediado na própria Câmara
Municipal de Nova Andradina.

A conferência representa
uma oportunidade para discu-
tir temas de alta relevância e
promover o intercâmbio de idei-
as sobre ciência, tecnologia e
inovação no município.

O presidente da Câmara,
Dr. Leandro Fedossi, ressaltou
a relevância do evento para o
desenvolvimento e aprimora-
mento da comunidade acadê-
mica e científica local.

“Conto com a presença de
todos os interessados nesse
encontro enriquecedor, e rea-
firmo meu compromisso em
apoiar iniciativas que promo-
vam o avanço da ciência e da
tecnologia em Nova Andradi-
na”, destacou Dr. Leandro.

Segundo a coordenadora

da ação, professora Gislay-
ne Goulart, a conferência tem
como objetivo promover o di-
álogo entre os diversos ato-
res da sociedade para refle-
tir sobre o papel da Ciência,
Tecnologia e Inovação (CT&I)
no país e seu direcionamen-
to nos próximos anos.

Um dos painéis em des-
taque será o “Agronegócio –
inovação, sustentabilidade e
competitividade: o papel do
Vale do Ivinhema no desen-
volvimento da região”, que
contará com a presença do
secretário-executivo de Ciên-
cia, Tecnologia e Inovação
do Mato Grosso do Sul, Ri-
cardo Senna.

Além disso, a conferência
contará com a participação de
representantes do setor, como
o diretor de Sustentabilidade
da Usina Laguna, Werner Sem-

melroth, o coordenador de Ino-
vações da Ciarama Máquinas,
Rafael Martins Chimenes, e a
Coordenadora do LIGEM Lab
– UFMS, Gislayne Goulart.

“Esse diálogo entre insti-

tuições acadêmicas, governo
e setor produtivo é fundamen-
tal para impulsionar o desen-
volvimento regional por meio
da inovação e do conhecimen-
to científico. A participação

ativa da Câmara de Nova An-
dradina nesse processo evi-
dencia o compromisso com o
progresso e a qualidade de
vida da população local”, con-
cluiu Dr. Leandro.

Durante sessão itinerante
realizada nesta terça-feira (26),
na Escola Estadual Luiz Car-
los Sampaio, três moradores
utilizaram a Tribuna Livre da
Câmara para apresentar aos
vereadores temas relaciona-
dos às áreas de saúde, infra-
estrutura e lazer para a comu-
nidade de Nova Casa Verde.

A primeira a se manifestar
foi Neiva Gonçalves. A líder co-
munitária reforçou reivindica-
ções anteriores, abordadas na
sessão ordinária realizada no
distrito no final do ano passa-
do. Estão neste rol pedidos
como a contratação de médi-
co psiquiatra e psicóloga para
prestar atendimento no distrito
pelo menos uma vez ao mês;
disponibilização de ambulância
ou veículo público para o retor-
no de pacientes transportados
de Casa Verde até o Hospital
Regional para atendimentos de
emergência e a construção de
uma quadra de vôlei. “Não tem
um local apropriado para a prá-
tica esportiva. Não temos uma
praça para as famílias e para
os jovens se divertirem e prati-
carem esporte”, reiterou Neiva.

Wagner Nunes, popular-
mente conhecido como Wa-
gão, também mostrou descon-
tentamento. “Todas as reivin-
dicações feitas não foram aten-
didas até agora. Casa Verde
está abandonada. Tá difícil

Tribuna Livre dá voz à comunidade
do distrito de Nova Casa Verde

nossa vida aqui. Contrataram
uma empresa pra fazer asfal-
to há mais de um ano e não
conseguiram nem colocar o
meio fio. Não termina essa
obra nunca”, declarou.

Wagão também fez coro
à reclamação da outra orado-
ra. “Temos SAMU, Corpo de
Bombeiros e ESFs em Nova
Casa Verde. Porém, ninguém
consegue uma ambulância pra
trazer à população de volta pra
casa. Isso é um absurdo”,
emendou, para ao final fazer
um agradecimento à Prefeitu-
ra, pela abertura das inscri-
ções para as 19 moradias pelo
Programa Lote Urbanizado.

Por último, o motorista de
aplicativo, Murilo Rocha, ocupou
a tribuna para solicitar atendi-
mento médico 24 horas na ESF
do distrito e melhorias na área
de infraestrutura. “Asfalto come-
çou e não termina nunca. O que
já foi feito na avenida Dilson Ca-
sarotto já está deteriorado, por-
que é de péssima qualidade.
Prometeram melhorar o campo
sintético de futebol e nada. Um
local que não tem banheiros e

bebedouros. Como podem en-
tregar uma obra dessa?”, ques-
tionou Murilo, que reside há 6
anos em Casa Verde.

Após ouvirem atentamente
as preocupações da população,
os vereadores se pronunciaram,
explicando que as demandas já
haviam sido discutidas na Câma-
ra e encaminhadas ao governo
municipal através de requerimen-
tos e indicações. No entanto, la-
mentaram a limitação do poder
legislativo em relação à imple-
mentação direta de medidas e
melhorias, ressaltando que a res-
ponsabilidade pela execução
recai sobre o poder executivo mu-
nicipal e suas secretarias.

O presidente da Câmara, Dr.
Leandro Fedossi, enfatizou o
papel da Câmara Municipal
como fiscalizadora das ações do
executivo e reiterou que a priori-
zação e execução das deman-
das cabem ao prefeito e sua
equipe. Os demais vereadores
prestaram contas de suas ativi-
dades legislativas e se compro-
meteram a continuar sendo voz
ativa em prol da comunidade de
Nova Casa Verde.

Na última sessão da Câ-
mara Municipal de Nova An-
dradina, realizada no distri-
to Nova Casa Verde, diver-
sas indicações foram apre-
sentadas pelos vereadores,
visando melhorias na infra-
estrutura urbana e nos ser-
viços públicos do município.

Entre as proposições,
destacam-se demandas rela-
cionadas à pavimentação de
vias, instalação de rampas de
acesso e implantação de equi-
pamentos públicos, a exem-
plo da Indicação 53/2024, pro-
posta pelo vereador Alemão
da Semente, solicitando a im-
plantação de ponto de ônibus
com cobertura e proteção la-
teral no estacionamento ao
lado da Prefeitura.

Já na Indicação 66/2024,
de autoria do vereador Dr. San-
dro, foi solicitada a execução

Vereadores de Nova Andradina
propõem melhorias na

infraestrutura e serviços públicos

de serviço de recapeamento na
Rua Florêncio de Matos, no
Bairro Irman Ribeiro.

Por sua vez, a Indicação
67/2024, apresentada pela
vereadora Gabriela Delgado
e pelo vereador Ceará do PT,
propõe que seja acrescenta-
do no projeto da pavimenta-
ção asfáltica em frente à ESF
de Casa Verde, rampa de
acesso para veículos que
prestam socorro.

Na mesma linha, na Indi-
cação 71/2024, o vereador
Arion Aislan solicita que seja
providenciado um estudo e a
implantação de estaciona-
mento no canteiro central da
Avenida Antônio Joaquim de
Moura Andrade, entre as ruas
Elizabeth Robiano e a Aveni-
da Alcides Menezes de Fa-
ria. Essa medida visa resol-
ver um problema recorrente

de falta de estacionamento
na região, contribuindo para
a organização do tráfego e a
comodidade dos motoristas.

Ainda em pauta, o verea-
dor Alemão da Semente, atra-
vés da Indicação 75/2024, su-
gere a colocação de bancos
de concreto em frente à ESF
do Bairro Vila Operária.

Além disso, o vereador
Deildo Piscineiro apresentou
duas indicações. A Indicação
80/2024 pede providências em
relação ao depósito irregular
de lixo no Assentamento Tei-
jin, no Distrito Nova Casa Ver-
de, incluindo a instalação de
placas de advertência. Já a
Indicação 81/2024 solicita
melhorias no Distrito de Nova
Casa Verde, incluindo o desen-
tupimento de boca de lobo e a
implantação de canaletas em
vias específicas.

A segurança pública foi
objeto de atenção por parte
dos vereadores Wilson Almei-
da e Dr. Leandro Fedossi, que
solicitaram informações sobre
o Decreto Nº 12.218/2006. Tal
determinação legal dispõe so-
bre a estrutura básica, com-
petência e composição dos
cargos da Diretoria-Geral da
Polícia Civil do estado, espe-
cialmente no que diz respeito
à operacionalização e criação
da 2ª Delegacia de Polícia e
da Delegacia de Atendimento
à Infância, Juventude e Idoso
em Nova Andradina

Conforme requerimento
21/2024, os vereadores abor-
daram três pontos fundamen-
tais com relação a efetiva im-
plementação dessas unidades
de segurança no município. O

Decreto estabelece criação e operacionalização
de novas delegacias em Nova Andradina

primeiro retrata as razões pe-
las quais isso jamais ocorreu
em todos esses anos, consi-
derando a importância para a
segurança pública e para o
atendimento especializado às
demandas da população.

O segundo ponto se re-
fere aos cronogramas previs-
tos para sua efetivação, caso
ainda haja interesse. Por úl-
timo, o vereador questiona se
houve alguma atualização ou
modificação nas atribuições
dessas delegacias, desde a
promulgação do Decreto Nº
12.218/2006, especialmente
no que se refere à viabiliza-
ção da criação e funciona-
mento das mesmas.

Para os vereadores, essa
iniciativa contribuirá para forta-
lecer as ações de segurança

pública na região, além de pro-
porcionar um atendimento mais
adequado, especialmente no
que tange aos temas relacio-
nados à infância, juventude e
idosos. “Gostaríamos de saber
se há planos ou medidas em
andamento para viabilizar a cri-
ação e funcionamento dessas
delegacias, visando garantir a
segurança e o bem-estar dos
cidadãos de Nova Andradina”.

O requerimento foi encami-
nhado para análise e providên-
cias do Secretário de Estado
de Justiça e Segurança Públi-
ca do Estado de Mato Grosso
do Sul, Antonio Carlos Videira,
Delegado-Geral da Polícia Ci-
vil, Roberto Gurgel de Oliveira
Filho, e do Delegado Regional
da Polícia Civil de Nova Andra-
dina, André Luiz Novelli.
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